



# TOPICS KAMEYAMA CITY



## 5/28 水防訓練

水害を未然に防止し、被害を最小限に食い止めるための応急工法を習得することや消防団員の士気の向上を目的に、鈴鹿川河川敷で「水防訓練」が行われました。参加した約400人の団員たちは、堤防の決壊を未然に防ぐ「月の輪工法」などを実施し、本番さながら真剣に取り組んでいました。



## 6/1 親と子のよい歯のコンクール

あいあいで「親と子のよい歯のコンクール」の審査と表彰式が行われました。昨年度の3歳児健康診査(歯科健診)を受診した子(468人)とその保護者の中から、栗原文野さん・めいちゃん親子が最優秀賞に選出されました。2人は亀山市の代表として、三重県のコンクールに出場されます。

## 6/8 昼生地区に昔から伝わるお話の会 (昼生保育園)

地域に伝わる話を子どもたちに知ってもらおうと、昼生保育園で「昼生地区に昔から伝わるお話の会」が開催されました。地域の方(草川千賀子さん)による『かみごやのじじょうさん』の話、また昼生地区に伝わる話の紙芝居(職員による手作り)『昼生の人が天狗に会ったはなし』が披露され、子どもたちは熱心に聞き入っていました。



## 6/5~9 中学生が職場体験

市内中学校2年生が職場体験学習を行いました。この体験で、普段あまり知らない職場の仕事や「こんなことするんだ」と新しく知って、大変さなどいろいろ学ぶことができました。緊張もしたけど一生懸命できたし、事業所の方も優しく、しっかりと教えてくれて一日一日がとても新鮮で、充実した楽しい5日間を過ごすことができました。この経験を将来に役立てたいです。



※写真①~③と文章は、広報秘書室で職場体験として参加した中学生が撮影・作成しました。